

18 meses de este suplemento

Por Felipe Sorrentino
Coordinador editorial
del suplemento Instaladores
Asesor de Dirección de CADIME
sorrentinofelipe@gmail.com



Un año y medio de continuidad en un proyecto editorial dirigido a los instaladores, con la participación de los principales actores y profesionales del sector eléctrico nos refuerza la convicción de que estamos en el buen camino.

Es muy importante tener un canal abierto con los instaladores, que son los verdaderos hacedores de las obras que involucran instalaciones eléctricas, y este está abierto en forma permanente para lograr una interacción con todos los que participan.

Quiero destacar la confianza brindada por *Editores SRL*, que me ha permitido coordinar este suplemento y poner el entusiasmo y esfuerzo que el proyecto merece.

Agradezco la colaboración desinteresada de todos los profesionales que, comprometidos con el tema, brindan sus conocimientos en las notas que nos acompañan permanentemente, especialmente

al ingeniero Alberto Farina y al profesor Luis Miravalles; como así también a todas las entidades que nos envían información de sus actividades y que reflejamos en estas páginas.

En esta edición, es de destacar la nota sobre la historia de la seguridad eléctrica realizada por el ingeniero Alberto Pérez, que nos refleja que este tema implica compromiso y trabajo constante sin bajar los brazos, única forma de obtener logros aunque sean parciales.

Esperamos no defraudar a los lectores, porque a ellos se dirigen nuestros esfuerzos.

Sigamos en este camino. ■

